

## Lévesque, Claudette

---

**De:** Jeanne Hubert [jeanne.hubert@hotmail.ca]  
**Envoyé:** 13 mars 2014 12:40  
**À:** Greffe  
**Cc:** lucie9desrochers@gmail.com  
**Objet:** Compteurs

Bonjour,

J'ai déjà envoyé une communication écrite au sujet du remplacement du compteur de mon appartement, ce que je refuse. Je considère que celui-ci fonctionne très bien, donc qu'il n'a pas à être enlevé et jeté, ce qui créerai de la pollution, et je ne veux pas des nouveaux compteurs car je crains les effets que les émissions auraient pour ma santé et celle de mes voisins. Je refuse des frais additionnels. Par contre suis volontaire pour relever mensuellement mon compteur et vous envoyer les informations comme je l'ai fait il y a des années et comme mes parents l'ont fait aussi.

Vous faites valoir, via les préposés qui nous téléphonent, que les compteurs vous appartiennent, mais je suis une cliente d'Hydro Québec et comme cliente je crois que je peux choisir ce qui me convient le mieux comme article et comme service. Il ne faudrait pas que votre monopole de l'hydro électricité vous fasse oublier ce fait. Comme entreprise nationalisée, il me semble que l'intérêt de vos clients et leur préoccupations devrait vous préoccuper. Je comprends de mieux en mieux pourquoi des citoyens et citoyennes du Québec manifestent de l'intérêt pour l'indépendance énergétique.

J'aimerais que vous respectiez mon choix comme cliente et citoyenne responsable.

Jeanne Hubert